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Zusammenfassung

        
Es wird dargelegt, in welchem Maß die Organbewegung die Bildgüte von Röntgenaufnahmen beeinträchtigt. Dabei werden die verschiedenen Brennfleckleistungen insbesondere der heute verfügbaren Rapidröhren und die Abbildungsmaße M = 1,2, 1,5 und 1,8, ferner die modernen Abbildungssysteme berücksichtigt, deren Eigenauflösungsvermögen im Bereich von etwa 3…6 lp/mm liegt. An den Beispielen der verschiedenen Aufnahmeverfahren für die Magen- und die Lungenuntersuchung werden die Ergebnisse ausführlich dargestellt. Aus den Resultaten wird erkennbar, welch großen Gewinn insbesondere die hochtourigen Röntgenröhren mit ihren kleinen hochbelastbaren Brennflecken für die Bildqualität dieser Aufnahmen gebracht haben. Einen entscheidenden Fortschritt brachte ferner der hochauflösende Bildverstärker, durch den vor allem das indirekte Aufnahmeverfahren mit 70 mm- und 100 mm-Film starken Auftrieb erfahren hat.


      
        
Summary

        
The deleterious effect of organ movement on radiographic quality is examined. In connection with this, the performance of various focal spots is discussed, particularly of a modern high speed tube with focal spots of 1.2, 1.5 and 1.8, with a resolution in the region of 3 to 6 lp/mm. A detailed discussion of the results is given with examples derived from various techniques used for the stomach and lungs. The results indicate that there is considerable improvement to be derived from high performance tubes with small focal spots. A further significant advance is also due to the high resolution image intensifiers. These have resulted in a marked increase in the use of 70 and 100 mm. film.
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